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НОВЫЙ ГОД В ПУТИ

ОТ ОМИКРОН-ШТАММА КОРОНАВИРУСА 
УМЕР ПЕРВЫЙ ЧЕЛОВЕК В МИРЕ

В Великобритании зарегистрирован первый случай смерти 
человека от коронавирусного штамма «омикрон». Об этом 
рассказал премьер-министр страны Борис ДЖОНСОН 
в ходе пресс-конференции после посещения центра вакци-
нации в западной части Лондона.

Отметим, что вчера вице�премьер РФ Татьяна Голикова
во время выступления на заседании фракции «Единая Рос�
сия» в Госдуме также обратила внимание на новый штамм. 
Она заявила, что «омикрон» подтверждён у 16 из 177 вер�
нувшихся 13 декабря из ЮАР россиян. Такой большой про�
цент выявления, по словам замглавы кабмина, свидетель�
ствует о высокой степени заразности нового штамма.

В ПРАВОСЛАВНОЙ ГИМНАЗИИ СЕРПУХОВА ПРОГРЕМЕЛ ВЗРЫВ

Вчера утром вблизи Введенского женского монастыря в Сер-
пухове прогремел взрыв. Его причиной стал самоподрыв са-
модельного взрывного устройства, произведённый 18-лет-
ним выпускником православной гимназии при монастыре. 
По последнее информации, он скончался.

По данным ГУ МВД России по Московской области, 
«в 08:24 в помещение православной гимназии рядом с Вве�
денским Владычним женским монастырем Серпухова вошёл 
18�летний выпускник этого учебного заведения и произвёл 
самоподрыв». Предварительно пострадал он сам и 15�летний 
подросток. Позже источник ТАСС уточнил, что количество по�
страдавших выросло до 12 человек, все они подростки. Один 
из них госпитализирован в тяжёлом состоянии.

В СВЕРДЛОВСКОЙ ОБЛАСТИ ПОЯВИТСЯ ДЕПАРТАМЕНТ 
ПО РАЗВИТИЮ ТУРИЗМА

На Среднем Урале создаётся департамент по развитию 
туризма и индустрии гостеприимства. Его сформируют бла-
годаря перераспределению кадровых ресурсов областно-
го мининвеста и Центра развития туризма региона. Кто воз-
главит новое ведомство, пока неизвестно. 

Соответствующий указ губернатора опубликован на 
официальном интернет�портале правовой информации 
Свердловской области. Департамент будет поддерживать 
приоритетные направления развития туризма, в том чис�
ле социального, сельского, детского и самодеятельного ту�
ризма, а также займётся аккредитацией гидов. Свердлов�
ские власти объясняют необходимость его создания стар�
том нацпроекта «Туризм и индустрия гостеприимства» со 
следующего года.

ЕВГЕНИЙ КУЙВАШЕВ ПООБЕЩАЛ СПОРТСМЕНАМ С ИНВАЛИДНОСТЬЮ 
МЕСТА В УЧИЛИЩЕ ОЛИМПИЙСКОГО РЕЗЕРВА

Губернатор Свердловской области в день 15-летия Конвен-
ции ООН о правах инвалидов провёл встречу с уральскими 
сурдлимпийцами и паралимпийцами. Они обсудили как пер-
спективы развития спорта в регионе, так и меры поддержки 
спортсменов.

Мероприятие прошло на площадке Областного центра 
реабилитации инвалидов. Евгений Куйвашев ответил на ин�
тересующие спортсменов вопросы, один из которых касал�
ся возможности обучения паралимпийцев в училище олим�
пийского резерва. Губернатор дал поручение реализовать 
такую просьбу – уже со следующего учебного года около 
20 свердловских спортсменов с инвалидностью смогут обу�
чаться в училище олимпийского резерва.

В СВЕРДЛОВСКОЙ ОБЛАСТИ НАЧАЛИ ПАТРУЛИРОВАТЬ ЛЕСА 
ПЕРЕД НОВЫМ ГОДОМ

Со вчерашнего дня лесные инспекторы и сотрудники поли-
ции региона вышли на дежурство. Они будут ловить тех, кто 
решится на незаконную рубку деревьев к Новому году. Ста-
ционарные посты стоят на выездах из леса.

Нарушителей будут задерживать вплоть до 31 декабря. 
Об этом в ходе брифинга рассказала и.о. министра природ�
ных ресурсов и экологии региона Вероника Русинова. За 
незаконную рубку лесных насаждений нарушителей ждут 
штрафы от 3 до 4 тысяч рублей. Кроме того, за каждое 
срубленное дерево придётся оплатить ущерб. Если его сум�
ма превысит 5 тыс. рублей, возможно возбуждение уголов�
ного дела по ст. 260 УК РФ. Наказание по ней предусматри�
вает штраф до 500 тысяч рублей.

МЭРОМ РЕВДЫ ИЗБРАНА ТАТЬЯНА КЛЕПИКОВА

Депутаты Ревдинской гордумы утвердили нового мэра. 
Им стала заместитель руководителя администрации Ревды 
по финансово-экономической политике Татьяна КЛЕПИКОВА. 
За неё проголосовали 11 из 20 депутатов. 

Напомним, глава городского округа Ревда Ирина Тейше�
ва в конце ноября заявила об уходе в отставку после окон�
чания срока её полномочий 23 декабря. Она сказала, что ей 
предложили работу в другой сфере.

ГЛАВНОЙ МАМОЙ УРАЛА – 2021 ВЫБРАЛИ ВОСПИТАТЕЛЯ ДЕТСАДА

Победительницей конкурса стала 28-летняя мама двоих де-
тей Оксана МУХАМАНТУРОВА. Известно, что она прожива-
ет в посёлке Косулино и работает воспитателем детского 
сада. В течение года она будет представлять регион на раз-
личных культурных и социальных мероприятиях, проводи-
мых в УрФО.

За титул главной мамы Урала в этом году боролись 
39 участниц в возрасте от 25 до 50 лет из Екатеринбурга, 
Алапаевска, Каменска�Уральского, Горного Щита, Верхней 
Пышмы, Челябинска, Краснотурьинска, Берёзовского, Ас�
беста и других городов. Первой вице�мамой названа 34�лет�
няя екатеринбурженка Мария Козырчикова (мама одно�
го ребёнка, юрист). Второй вице�мамой выбрана 37�летняя 
жительница Алапаевска Ирина Мусиенко (мама трёх детей, 
директор оптовой компании).
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ПОСЛЕДНИЕ НОВОСТИ

Губернаторский сервиз ушёл с миллионного  «молотка»
Ирина ГИЛЬФАНОВА

В Екатеринбурге состоялся 
ежегодный, уже 11-й 
по счёту благотворитель-
ный вечер Екатерининской 
ассамблеи. Более 118 мил-
лионов пойдёт женщинам 
и детям. 

Лоты 
от знаменитостей
13 лотов на аукцион Ека-

терининской ассамблеи в 
этом году предоставили биз-
несмены, артисты и художни-
ки со всей России. Так, актри-
са и учредитель фонда «Пода-
ри жизнь» Чулпан Хаматова
передала на розыгрыш «Брил-
лиантовый морозовский 
знак» Галины Волчек. Укра-
шение досталось генерально-
му директору АО Группа Сина-
ра Михаилу Ходоровскому за 
два миллиона рублей. 

Также на аукцион была 
выставлена коллекция зажи-
галок Владимира Высоцко-

го, которые предоставил его 
сын Никита. Их за 22,4 мил-
лиона рублей получил вла-
делец торговой сети «Сима-
ленд» Андрей Симановский. 

Разыгрывался и лот гу-
бернатора Свердловской об-
ласти Евгения Куйвашева, 
который не смог присутство-
вать на церемонии. 

– Екатерининская ассам-
блея значительно укрепила 
традиции российского меце-
натства, – сказал в видеообра-
щении к гостям аукциона Ев-
гений Куйвашев. – А многие 
уральцы за эти годы получили 
жизненно важную поддержку. 
Сегодня каждый из вас, уча-
ствуя в ассамблее, заботится 
о самом главном – о будущем 
нашей страны и о детях, кото-
рым нужен шанс на счастли-
вую и здоровую жизнь.

В качестве лота губерна-
тор передал чайный сервиз 
«Охотничий» из своей личной 
коллекции, который изготов-
лен и вручную расписан на 
Сысертском фарфоровом за-

воде. На сервизе изображены 
сцены охоты, флора и фауна 
Урала, обрамлённые в мала-
хитовые и золотистые рамки. 
Этот лот вызвал самый боль-
шой ажиотаж среди участ-
ников ассамблеи: торги дли-
лись около получаса. В итоге 
сервиз при стартовой цене в 
160 тысяч рублей выкупили 
в складчину за 42 миллиона 
рублей Андрей Симановский 
и директор «Общества Малы-
шева 73» Игорь Заводовский. 

Также на аукционе разыг-
рали билеты на спектакли в 
Большом театре и Театре На-
ций, футболку с автографа-
ми российских футболистов, 
книгу Александра Черкасо-
ва «Записки охотника Вос-
точной Сибири», икону «Пан-
телеймон-целитель» кон-
ца XIX – начала XX века, шах-
маты, картину Германа Ме-
телёва «Геодезист», бронзо-
вую скульптуру Эрнста Не-
известного «Равновесие», 
фрейлинский шифр Екате-
рины Великой, полное со-

брание сочинений Оскара 
Уайльда 1912 года издания 
и скульптуру Никиты Деми-
дова, изготовленную из полу-
драгоценных камней.

Пять проектов
Как сообщает Свердлов-

ский областной Союз про-
мышленников и предприни-
мателей (СОСПП), за десяти-
летнюю историю существова-
ния ассамблеи на инициативы 
некоммерческих организаций 
Свердловской области напра-
вили 240 миллионов рублей. 
Нынче же за один раз собрали 
почти половину этой суммы – 
118 294 000 рублей. 

– Мы собрали какие-то су-
масшедшие деньги, – сказал в 
конце благотворительного ве-
чера президент СОСПП Дми-
трий Пумпянский, по ини-
циативе которого проводит-
ся Екатерининская ассамблея. 
– Все три заявленных проек-
та мы закрыли ещё в середине 
нашего аукциона. Разница пой-

дёт на проекты, которые заня-
ли четвёртое и пятое место в 
рейтинговом голосовании. 

Победителем стал про-
ект «Дом для семьи» обще-
ственной организации «Аи-
стёнок». Полученные 12 мил-
лионов направят на откры-
тие в Екатеринбурге кризис-
ного отделения для времен-
ного проживания женщин с 
детьми. Реабилитацию в нём 
смогут проходить более 20 се-
мей в год.

– Мы собираемся приоб-
рести две квартиры с двумя 
и тремя комнатами и объе-
динить их в единое простран-
ство, – отметила в разговоре 
с «ОГ» президент «Аистёнка» 
Лариса Лазарева. – Это будет 
убежище для женщин, кото-
рые испытывают домашнее 
насилие или конфликты из-
за совместного проживания с 
родными, на время реабили-
тации и поиска подходящего 
жилья. Надеемся, что сможем 
запустить этот проект в сен-
тябре 2022 года.

Второе место и 20 милли-
онов рублей на приобретение 
оборудования для ежегодной 
реабилитации 120–140 детей-
инвалидов получил многопро-
фильный клинический меди-
цинский центр «Бонум». А бла-
готворительному детскому 
фонду «Мы вместе» досталось 
почти 40 миллионов рублей на 
закупку техники для диагно-
стики тяжёлых инфекцион-
ных осложнений у пациентов 
Свердловской областной дет-
ской клинической больницы. 

Оставшиеся средства на-
правят на проект «Российско-
го фонда помощи». В перина-
тальный центр Первоуральска 
закупят современное медобо-
рудование для оказания высо-
коквалифицированной помо-
щи младенцам. А для детской 
городской клинической боль-
ницы №11 в Екатеринбурге 
частично оплатят проект «Ра-
стём вместе» по созданию еди-
ного центра профилактиче-
ских осмотров детей. 

Сети – в 30 ярдов
Энергетики просят денег на ремонт
Станислав МИЩЕНКО

В минувшие выходные в Ека-
теринбурге произошли две 
крупные коммунальные ава-
рии: 11 декабря без света 
остались более 20 домов 
на Уралмаше и Эльмаше, 
а на следующий день в квар-
тирах жителей микрорайона 
ЖБИ пропало тепло. 

Ремонтные службы восста-
новили подачу электричества 
и отопления в течение девяти 
часов. Оба случая послужили 
основанием для прокурорской 
проверки. Сами энергетики го-
ворят, что для снижения ава-
рийности на теплосетях Сверд-
ловской области требуется об-
новить половину инженерных 
коммуникаций.

Причиной нарушения элек-
троснабжения в Орджоникид-
зевском районе стал сбой в ра-
боте сетей электроснабжения. 

По данным пресс-службы «Рос-
сети Урал» – «Екатеринбург», в 
зону отключения попали мно-
гоквартирные дома, социаль-
но-бытовые объекты и свето-
форы в квадрате улиц Ильи-
ча – Индустрии – Восстания – 
Победы – Космонавтов. Све-
та не было с 14:30 до 23:30, по-
дачу электричества восстано-
вили силами трёх ремонтных 
бригад в составе 15 человек.

Житель дома по ул. Ильи-
ча, 65 Роман Овсянников весь 
вечер провёл без электриче-
ства и был этим немало рас-
строен: «Ждал друзей, чтобы 
поиграть с ними в настоль-
ные игры, но без света при-
шлось перенести встречу. Та-
кие отключения редкость, но 
они почему-то всегда проис-
ходят в самый неподходящий 
момент».

В Кировском районе из-за 
аварии на теплосетях, которая 
произошла около полудня, в 22 

жилых домах по улицам Сыро-
молотова, Новгородцевой, Рас-
светной и Высоцкого пропа-
ли горячая вода и отопление. 
В Екатеринбургской теплосе-
тевой компании отметили, что 
временные ограничения на 
их подачу сняли к 19:22 после 
устранения протечки.

Стоит отметить, что ава-
рии на теплосетях в зимний пе-
риод происходят из-за их изно-
са: по информации заместите-
ля министра энергетики и жи-
лищно-коммунального хозяй-
ства региона Алексея Рубцова, 
в обновлении нуждаются более 
половины коммуникаций. На 
эти цели требуется порядка 31 
млрд рублей. Замена будет про-
водиться за счёт средств пред-
приятий ЖКХ, производствен-
ных и инвестиционных про-
грамм, местных и областного 
бюджетов на условиях софи-
нансирования. 
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В связи с резонансными преступлениями в отношении 
детей не утихают дискуссии об ужесточении наказания 
для педофилов. Нашим законопроектом предлагается 

применять меру пожизненного заключения 
за преступления сексуального характера в отношении 

несовершеннолетних, совершённые повторно 
и при отягчающих обстоятельствах. 

Павел КРАШЕНИННИКОВ, председатель комитета 
по государственному строительству и законодательству 

Государственной думы, – вчера, во время обсуждения 
законопроекта об усилении наказания педофилам

ЦИТАТА ДНЯПРОДОЛЖАЕТСЯ ПОДПИСКА 
НА СОЦИАЛЬНУЮ ВЕРСИЮ 

«ОБЛАСТНОЙ ГАЗЕТЫ» НА 2022 ГОД. 
Для оформления подписки необходимо 

позвонить по тел.: 8-800-30-20-455, 
отправить сообщение 

в WhatsApp по тел.: 8-922-223-56-86 
или на эл. почту: dostavka@oblgazeta.ru.

Вчера в Екатеринбурге останавливался сказочный поезд Деда Мороза. В этом году 
праздничный состав выехал из Великого Устюга, по плану – остановки в 36 городах России. 
В столице Урала Деда Мороза со Снегурочкой ждали с нетерпением: ребятишки с интересом 
разглядывали разукрашенные вагоны поезда и новогодний ящик для писем. Ребята помладше 
с удовольствием прошли квест на знание праздничных атрибутов. После этого они смогли лично 
пообщаться с Дедом Морозом: рассказать стишок и прошептать своё заветное желание
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Валентин ТЕТЕРИН, 
Павел ПИВОВАРОВ

Один из двух резонансных 
законопроектов о QR-кодах, 
находившихся на рассмо-
трении Госдумы, отправ-
лен на доработку. Как за-
явил председатель Госду-
мы РФ Вячеслав ВОЛОДИН: 
«Снятие законопроекта – 
результат диалога Госдумы 
с правительством на основе 
учёта мнений регионов 
и обращений граждан». 
Второй законопроект – 
о QR-кодах в обществен-
ных местах – будет рассмо-
трен по графику, 16 дека-
бря. При рассмотрении уч-
тут предложения свердлов-
ских депутатов.

В минувший четверг о за-
конопроектах на заседании 
Совета по развитию граж-
данского общества и правам 
человека высказался Прези-
дент России Владимир Пу-
тин. Он подчеркнул, что 
опрометчивые решения не-
допустимы: «Ограничения 
прав и свобод в этом болез-
ненном для граждан вопро-
се должны быть минимизи-

рованы, но и борьбе с эпиде-
мией нельзя мешать».

В выходные Вячеслав Во-
лодин в соцсетях сообщил о 
решении снять с рассмотре-
ния законопроект о проверке 
QR-кодов в поездах и самолё-
тах: «Необходимо изучить са-
мым внимательным образом, 
готова ли транспортная си-
стема для того, чтобы не огра-
ничить права людей. Действо-
вать очень аккуратно, взве-
шенно, не создавать дополни-
тельных проблем для наших 
граждан». 

В Минтрансе РФ отмети-
ли, что решение о снятии за-
конопроекта о введении QR-
кодов на транспорте было со-
вместным решением Госдумы 
и ведомства. Работа над зако-
нопроектом будет продолже-
на комитетом по транспорту 
и развитию транспортной ин-
фраструктуры с участием биз-
неса. 

Окончательное решение 
об отправке законопроекта 
на доработку вчера вечером 
принял Совет 
Госдумы   III РИ
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Депутатам QR не написан
Госдума отложила принятие «транспортного» кода




